



honmura hoiken

記録的な猛暑が続いていますがみなさん暑さに負けず元気にお過ごし  
ですか？子どもたちはなかなか外に出られない中でも、ホールでの運  
動遊びや、氷や小麦粉粘土などの感触遊びをたくさん楽しんでます。  
幼児クラスではそれぞれ夏の野菜を育て、生長の過程を観察したり、保  
育士と一緒に収穫し、調理してもらったものを実際に給食で食べたりし  
ました。今月は栽培物の様子を紹介します。



さる組(3歳クラス)



『にんじん』『豆苗』『きゅうり』『トマト』  
野菜の栽培に興味を持ち、毎日水やりを行ってきまし  
た。特にトマトの実が緑から赤に変わったときはみん  
な大興奮。給食の時に1口食べて「おいしい！」と満  
面の笑みをうかべていました。



ぱんだ組(4歳クラス)



『パプリカ』『オクラ』『ナス』  
それぞれの野菜の葉の違いを観察し、色や手触りが違  
うことを発見しました。猛暑の関係でなかなか育たない野  
菜もありましたが、少しずつ実がなっている野菜もあ  
り、収穫の日をみんなで楽しみにしています！



らいおん組(5歳クラス)



『とうもろこし』『オクラ』『ナス』『青梗菜』『枝豆』  
らいおん組は畑を利用して栽培物を育てました。特にナ  
スと枝豆は調理さんとのクッキングにてピザづくりにも  
活用し、自分たちで作った野菜の美味しさを、より一層  
味わうことができました。

保育園であそぼう



8月の保育園であそぼうはお休みです  
次回は9月です